

# Más de 200 niños asisten a charla de Massú y González

Los dos medallistas olímpicos de Atenas 2004 motivaron a los estudiantes de establecimientos de Antofagasta.

Cristian Castro Orozco  
 La Estrella

**C**on la asistencia de más de 200 niños, los extenistas y medallistas olímpicos, Nicolás Massú y Fernando González, compartieron una charla motivacional que tuvo lugar en el auditorio de la Municipalidad de Antofagasta.

Los estudiantes de establecimientos educacionales de la Corporación Municipal de Desarrollo Social (CMDS) escucharon a los ganadores de la medalla de oro en dobles en los Juegos Olímpicos de Atenas 2004.

En la ocasión, un total de 20 menores y talentos deportivos recibieron un reconocimiento por parte de Massú y González, junto al alcalde de la ciudad, Sacha Razmilic Burgos.

## MOTIVACIONAL

Al respecto Fernando González reflexionó que "el tenis es un deporte individual, pero se comparte mucho. Uno aprende a ser amigo y rival de tu compañero de entrenamiento,



LA ACTIVIDAD SE REALIZÓ EN LA MUNICIPALIDAD DE ANTOFAGASTA.

**20**

menores fueron reconocidos por su talento deportivo.

**4**

medallas logró ganar para Chile la dupla Massú González.

amigo de tu contrincante. Uno se va midiendo en el día a día con los demás, por lo que más allá del bullying hay cosas más importantes".

González también destacó que el municipio impulse este tipo de acciones y destacó la agenda del al-

calde Razmilic en el ámbito deportivo, "porque es sumamente importante estar motivando a nuestra sociedad, jóvenes y toda la gente".

Mientras que Nicolás Massú dijo que la motivación es super importante. "Seguir algún camino que



LOS DOS TENISTAS BRINDARON UNA CHARLA MOTIVACIONAL A LOS PEQUEÑOS DE LA CIUDAD.

## LEYENDAS DEL TENIS NACIONAL

Recordemos que Nicolás Massú y Fernando González representaron al país en las olimpiadas de Atenas del año 2004. En la ocasión, ambos ganaron la presea dorada en el duelo de dobles. Y en la categoría individual, Massú logró imponerse al estadounidense Mardy Fish, y González obtuvo el tercer lugar quedándose con la presea de bronce. A más de 20 años de aquel hito, ahora ambos tenistas se encuentran realizando la gira "González Massú On Tour 2025", evento que marca el vigésimo aniversario de la histórica hazaña y contará con un duelo épico entre los dos destacados tenistas.

uno se pueda levantar y sentir que lo quieres volver a hacer. A mí me pasó con el tenis, donde iba a una clase, al otro día quería volver, jugaba con las paredes".

A ello sumó el juntarse con personas que apoyen y guíen de manera positiva, "por eso a nosotros nos gusta tanto poder entregarle a las nuevas generaciones mensajes. Nosotros ya pasamos por esa etapa, y decirles que sí se puede no sólo en el ámbito del deporte".

## IMPRESIONES

El alcalde de Antofagasta, Sacha Razmilic, quien recibió a Massú y González en dependencias municipales, valoró el compromiso

sobre "contarles no sólo sobre su desempeño de lo que han hecho, sino que ciertos consejos, para el deporte y para la vida. Las cosas se logran con colaboración, sacrificio, trabajo en equipo". También destacó que las cosas no son inmediatas en la vida co-

mo apretar un botón. En ese sentido Razmilic también compartió los planes desde el municipio para el desarrollo del deporte, en cuanto a infraestructura y estándares panamericanos, enfocado a diversas disciplinas.